

DESPUÉS DE SANTA APOLONIA: HABLEMOS DE NUESTRA PROFESIÓN

Estimada compañera, estimado compañero:

Tras la celebración de Santa Apolonia es probable que te hayas quedado con un buen recuerdo: un encuentro agradable, conversaciones con compañeros y la sensación de formar parte de algo compartido. Pero lo importante no es solo el día que vivimos, sino lo que hay detrás de él.

Cada día abres tu clínica, atiendes pacientes, tomas decisiones clínicas y asumes responsabilidades sanitarias. Y, aunque no siempre se vea, el Colegio trabaja cada día para que puedas ejercer tu profesión con seguridad y menos dificultades.

Durante 2025, la odontología en Baleares ha seguido avanzando en las consultas y en la atención a los pacientes. Y también ha avanzado desde el Colegio Oficial de Dentistas de Baleares.

El CODB no es solo una estructura administrativa. Es la herramienta común que tienes, junto al resto de compañeros, para defender el ejercicio profesional, disponer de apoyo cuando lo necesitas y desarrollar tu actividad con mayor seguridad.

Uno de los pilares de nuestro trabajo es la defensa y representación de la profesión. A lo largo del último año hemos estado presentes en los espacios donde se toman decisiones que afectan directamente a tu actividad clínica: el impulso al reconocimiento de las especialidades odontológicas, el seguimiento de cambios normativos y la defensa del marco competencial del dentista como profesional sanitario.

Muchas de estas gestiones no se ven. Son reuniones, informes técnicos, posicionamientos institucionales y trabajo discreto. Pero su finalidad es muy concreta: proteger tu ejercicio profesional, reforzar el papel del dentista dentro del sistema sanitario y ayudar a que puedas trabajar en condiciones adecuadas.

También hemos reforzado los servicios de apoyo al colegiado. Durante el año has tenido a tu disposición información y acompañamiento en normativa sanitaria, gestión de la clínica, relación con la administración o incorporación de herramientas como la receta electrónica privada y la futura factura electrónica.

Además, hemos reorganizado la página web del Colegio para facilitar el acceso a informaciones prácticas y necesarias para tu ejercicio profesional. Seguiremos completando y perfeccionando este espacio, así como las vías a través de las cuales te hacemos llegar la información que necesitas, con el objetivo de que puedas localizarla de forma rápida, clara y útil en tu día a día.

Quizá no necesites estos servicios cada día. Pero saber que están ahí cuando surge un problema, una duda o una situación compleja forma parte del respaldo real que ofrece tu Colegio. El objetivo es claro: que ningún dentista de Baleares se sienta solo ante situaciones profesionales, administrativas o institucionales difíciles.

La formación continuada ha sido otra prioridad. En 2025 hemos desarrollado actividades centradas en la actualización clínica, el flujo digital, los tratamientos mínimamente invasivos y nuevas estrategias terapéuticas, dirigidas a odontólogos, higienistas y nuevos profesionales. Mantenerse

actualizado no es solo una mejora profesional; es también una garantía de seguridad para ti y para tus pacientes.

Defender la profesión implica también informar a la población. El Colegio ha mantenido presencia en medios de comunicación y ha difundido contenidos de prevención y salud bucodental para reforzar el papel del dentista como profesional sanitario de referencia.

Hemos reforzado además el compromiso social mediante proyectos solidarios, iniciativas de odontología inclusiva y colaboraciones con entidades sociales y sanitarias, con especial atención a colectivos vulnerables.

El CODB es también un espacio de encuentro entre compañeros. A lo largo del año hemos impulsado actividades sociales, culturales y deportivas para favorecer la relación entre colegiados y el sentimiento de pertenencia. Santa Apolonia es el mejor ejemplo, pero no el único.

Asimismo, hemos querido reconocer trayectorias profesionales, aportaciones científicas y el compromiso de compañeros que prestigian nuestra profesión.

Durante 2025 todo este trabajo se ha traducido en acciones de defensa institucional, servicios activos de apoyo, programas formativos, iniciativas divulgativas, proyectos solidarios y actividades colegiales, todas ellas financiadas íntegramente por el Colegio para facilitar el acceso de los profesionales sin coste adicional.

Las cifras ayudan a entender la actividad, pero no lo explican todo. Detrás de cada acción hay tiempo, dedicación y una idea clara: que tu Colegio sea útil para ti.

Seguimos mirando al futuro con la misma convicción: defender la profesión, apoyarte en tu ejercicio diario y fortalecer un colectivo esencial para la salud de la ciudadanía.

Gracias por formar parte del CODB.

Recibe un cordial saludo,



El presidente
Colegio Oficial de Dentistas de Baleares